

Tagesordnungspunkt 7.1 **Verlegung Stolpersteine**

Unter TOP 3 hat der Vorsitzende bereits kurz die Verlegung der Stolpersteine angesprochen. Die Begehung und Verlegung der Stolpersteine fand in der vergangenen Woche, am 07.09.2022, statt. In Erinnerung jüdischer Mitbürger in Merxheim, die in der Zeit des Nationalsozialismus ermordet wurden oder geflohen sind. Für jeden Menschen wurde ein Stein vor dem Haus verlegt, in dem dieser Mensch einen Großteil seines Lebens verbrachte. Insgesamt 4 in Merxheim. Herr Demnig, der die Steine verlegte hielt eine Ansprache, sowie weitere Redebeiträge zu den Opfern und ihrer Familien. Es war eine bewegende Begehung, die von vielen Merxheimern sowie Familienangehörigen besucht wurde.